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Bonsoir à toutes et à tous,

Je  suis  Elisabeth  Shimells,  représentante  au  CAP  pour  la  partie  (mal-nommée) 
« non-verte »  du  Rhône.  On  m’a  demandé  ce  soir  de  venir  vous  expliquer,  au 
débotté  je le précise,  les principales raisons de mon engagement envers Europe 
Ecologie. 
C’est vrai au fond, pourquoi ? Pourquoi ai-je fait ce choix, moi qui aime les voyages 
lointains et les derniers gadgets informatiques ? Eh bien les premiers mots qui me 
viennent sont : parce que nous sommes tous, mais surtout chacun, responsables de 
notre planète et des routes qui suivent les sociétés humaines. Parce que si je veux 
qu’avancent les idées auxquelles je crois (entre autres la solidarité, l’intelligence et 
l’intégrité), je dois m’engager. Je dois faire un pas de plus que mon bulletin de vote, 
dépasser les « Je n’ai pas le temps », « Ils sont tous pourris », « De toute façon on 
n’y peut rien ». 
Je ne vous le cacherais pas, mon CV n’est pas celui de la parfaite petite militante, j’ai 
beaucoup râlé et souvent varié, mais l’engagement qui n’a jamais faibli chez moi est 
celui de comprendre le monde qui m’entoure, de regarder plus loin que mon petit pré 
carré bien confortable, et d’agir au-delà de mes intérêts propres. 
Alors on peut m’appeler utopiste, on peut m’appeler naïve, mais c’est avec toute ma 
sincérité et mon enthousiasme que je rejoins Europe Ecologie. Car, dans le champ 
de l’action politique, et là je ne parle pas dans l’absolu, mais ici et maintenant, car 
c’est  ici  et  maintenant  qu’il  faut  agir,  c’est  le  seul  mouvement  qui  m’apparaisse 
capable,  même  si  le  parcours  est  semé  d’embûches,  de  dépasser  les  luttes 
intestines et de faire vivre les valeurs positives et humanistes. 
C’est bête à dire et un peu emphatique sans doute (mais n’est-ce pas là le rôle d’une 
phrase de conclusion ?), je crois en l’être humain. Je crois qu’on peut faire le pari de 
l’intelligence et du dialogue, pour qu’un monde plus juste cesse d’être uniquement un 
espoir et devienne une réalité. 
Je vous remercie.

Elisabeth Shimells


